

Noticias en esta Sección

Nota

En un acto en Concordia

Busti considera "irracional" que los asambleístas corten la ruta 14

El gobernador de Entre Ríos volvió a cuestionar la medida que los vecinos de Gualeguaychú llevarán a cabo a partir de las 14, al sostener que "puede ocasionar hechos de violencia". Anticipó que "tomará todas las prevenciones necesarias", para evitar incidentes.

El gobernador de Entre Ríos, Jorge Busti, volvió a cuestionar este domingo la decisión de los asambleístas de Gualeguaychú de cortar la denominada ruta del Mercosur y dijo que esa medida es "irracional".

"Estamos en contra de ese corte. Es algo irracional, que puede ocasionar hechos de violencia", advirtió el mandatario tras inaugurar en Concordia el museo de la colectividad judía.

El mandatario anticipó que su gobierno "tomará todas las prevenciones necesarias" para evitar hechos de violencia durante el corte que comienza a las dos de la tarde sobre la ruta 14, a la que calificó como el "eje del MERCOSUR".



Enviar por mail



Imprimir

Clasificados

- Inmobiliarios
- Empleos y Serv.
- Automotores
- Negocios y Of.
- Hogar
- Varios

La Tapa



Suplementos

Sup. Agro

Servicios

- Televisión
- Farmacias
- Cine
- Cartas Lectores
- Obituario
- Pdf
- Edic. Anteriores

Postgrados

MGA

Maestría en
Gestión
Ambiental

- Cursado: 1 Sem. por Mes
- Duración: 2 años

<http://eneg.ucasal.net>



Guía de Salta

La Guia Salta
Humor

- Tombolito
- Serrudo
- Sendra

Dólar en Salta

Compra 3,14
Venta 3,20

[Agenda cultural](#) | [Ediciones anteriores](#) | [Informes](#)

 [Contáctenos](#)

Este sitio web publica sus noticias con [SAC 1.0.0](#)  [PROPAGATE.COM.AR](#) | [Juan Cattaneo](#) © 2002-2006

El Tribuno - Diario de Salta - Edición Digital